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Объект исследования – частное торгово-производственное унитарное предприятие «АлгриСтрой», малое предприятие сферы строительства, специализирующееся на выполнении основных видов строительно-монтажных работ, выполнении дизайн-проектов, заключении договоров субподряда, обеспечения пожарной безопасности, инжиринговых услугах, продаже строительных материалов.
Предмет исследования – поиск рациональных вариантов закупок удовлетворительного качества по минимальным ценам.
Цель работы – удовлетворение потребностей компании в товарах с максимальной экономической эффективностью.
Методы исследования: общенаучные методы познания, предусматривающие многогранный анализ фактического материала:аналитические, графические, математические, экономические, табличные.
Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и содержание закупочной логистики.  Выполнен анализ финансового состояния предприятия «АлгриСтрой», проанализировано текущее функционирование отдела логистики компании, рассмотрен порядок выбора поставщиков и заключения договор поставок. Предложены мероприятия по совершенствованию закупочной деятельности на данном предприятии, оценена их экономическая эффективность.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит усовершенствовать систему логистики закупок, повысить производительность труда работников компании «АлгриСтрой» путем высвобождения рабочих мест, что ведет к снижению расходов компании.  
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий сферы строительства Республики Беларусь в области закупок.
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Object of research – the private trade and production unitary enterprise «AlgriStroy», small enterprise of the sphere of the construction, specializing on performance of main types of installation and construction works, implementation of design projects, the conclusion of contracts of a subcontract, ensuring fire safety, the inzhiringovykh services, sale of construction materials.
Object of research – search of rational options of purchases of satisfactory quality in minimum prices.
The work purpose – satisfaction of requirements of the company in goods with the maximum economic efficiency.
Research methods: the general scientific methods of knowledge providing the many-sided analysis of the actual material: analytical, graphic, mathematical, economic, tabular.
Results of research and development: the essence and the maintenance of purchasing logistics is opened. The analysis of a financial condition of the «AlgriStroy» enterprise is made, the current functioning of department of logistics of the company is analysed, the order of a choice of suppliers and the conclusion the contract of deliveries is considered. Actions for improvement of purchasing activity at this enterprise are offered, their economic efficiency is estimated.
[bookmark: _GoBack]Practical importance of results of research:   realization in practice of actions will allow to improve system of logistics of purchases, to increase labor productivity of employees of the «AlgriStroy» company by release of workplaces that conducts to decrease in expenses of the company.  
Area of possible practical application of results of research – activity of the enterprises of the sphere of construction of Republic of Belarus in the field of purchases.

